

per E-Mail:

Von: Helmut Ruffner
Gesendet: Donnerstag, 7. Mai 2020
An: Ulrich Bettina <bettina.ulrich@brainlight.de>
Betreff: Unser Telefonat zu brainLight

Sehr geehrte Frau Ulrich,

gerne gebe ich Ihnen eine Rückmeldung weiter:

Ich habe heute im Bereich nachgefragt und folgendes Feedback erhalten:

"Das „brainLight-System" wurde ausgiebig über alle Berufsgruppen hinweg im Bereich der operativen Intensivstation genutzt.

Es gab nur positives Feedback.

Wenn man sich mit dem System vertraut gemacht hatte, wusste man wie man das System optimal für sich einstellen sollte, z.B. maximal die mittlere Stufe der Massagefunktion, da die höchste Stufe schon sehr extrem ist.

Gerade nach den Diensten nutzte das Personal den Stuhl sehr gerne, um sich hier eine Form der Erholung zu holen.

Ich (als Stationsleitung) dachte ja anfangs es wird belächelt oder als unnötig abgetan, aber weder vom ärztlichen Personal noch von anderen Berufsgruppen kam so ein Einwand.

Wer das System einmal genutzt hatte, war quasi Wiederholungstäter.

Ich würde den Stuhl das nächste Mal etwas sichtgeschützter positionieren (spanische Wand), da er mitten im Pausenraum stand.

Wir können uns nur bei der Firma und Ihnen (Herr Ruffner) bedanken für die Möglichkeit brainLight zu testen, und hoffen insgeheim ja schon auf eine Wiederholung."

Dieser Rückmeldung kann ich nichts mehr hinzufügen und hoffe es unterstützt Sie in Ihrer Arbeit. Ich bleibe am Thema dran.

Mit freundlichen Grüßen

Helmut Ruffner

Referent Betriebliches Gesundheitsmanagement

Marienhospital Stuttgart
Tel.: 0711/6489-3317
Fax: 0711/6489- 2871
E-mail: helmut.ruffner@vinzenz.de